

# 24Jam

## Bhabinkamtibmas Desa Serdang Wetan Gelar Silaturahmi dan Evaluasi Kepemudaan di Kampung Serdang

Suhendi - [TANGERANG.24JAM.CO.ID](http://TANGERANG.24JAM.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 12:42



TANGERANG - Bhabinkamtibmas Desa Serdang Wetan, Brigadir Andika Rizki, mengadakan rapat evaluasi dan silaturahmi bersama para pemuda di Kampung

Serdang RT 004/003, Desa Serdang Wetan, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Sabtu (14/12/2024). Kegiatan yang berlangsung pada pukul 20.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan generasi muda sekaligus meningkatkan kesadaran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam forum tersebut, Brigadir Andika didampingi oleh sejumlah tokoh masyarakat, termasuk Kepala Dusun 03, Bapak Rohmat, Ketua RT 004/003, Bapak Sangkut, dan Ketua Pemuda, Bapak M. Thofawi. Pertemuan ini menjadi ruang diskusi bagi pemuda untuk menyampaikan aspirasi, berbagi ide, dan mencari solusi bersama atas berbagai tantangan keamanan di lingkungan mereka.

Brigadir Andika menegaskan pentingnya peran pemuda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia mengimbau para peserta untuk menjauhi perilaku negatif seperti penyalahgunaan narkoba, konsumsi minuman keras (miras), perjudian, serta tindakan kriminal lainnya yang dapat merusak masa depan mereka dan menciptakan keresahan di masyarakat.

"Kalian adalah generasi penerus yang memiliki peran besar dalam menjaga keamanan lingkungan. Hindari hal-hal yang dapat merusak diri dan citra pemuda. Mari kita bersama-sama bekerja menjaga keamanan dan ketertiban Desa Serdang Wetan," kata Brigadir Andika dalam sambutannya.

Selain itu, Brigadir Andika juga menyampaikan edukasi tentang bahaya narkoba dan miras, sekaligus mengajak para pemuda untuk lebih aktif berkolaborasi dengan pihak kepolisian dalam mencegah potensi gangguan keamanan. Sosialisasi ini mendapat sambutan positif dari para pemuda yang hadir, sekaligus menjadi momen untuk mempererat silaturahmi antara pemuda, masyarakat, dan kepolisian.

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya preventif Polsek Legok dalam menciptakan stabilitas keamanan di Desa Serdang Wetan. Kepala Dusun 03, Bapak Rohmat, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Brigadir Andika. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, terutama generasi muda, agar mereka semakin sadar akan tanggung jawab dalam menjaga lingkungan," ujarnya.

Dengan diadakannya rapat evaluasi dan silaturahmi ini, diharapkan hubungan baik antara Polri dan masyarakat Desa Serdang Wetan semakin erat. Selain itu, kegiatan serupa direncanakan akan terus digelar untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis di masa mendatang. (Hendi)